

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより 29号

# いはづかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校  
校長 嶋村 立馬

令和6年11月29日

## 球技大会 楽しく交流ができました!!

寒さが少しずつ本格的になり、冬の訪れを感じるこの頃です。先日は昼休みに日だまりを探して校庭のベンチに座っていたら、いろんな学年の子供たちが声をかけてくれて、とても和やかな気持ちになりました。校長室にいることが多いので、子供たちと過ごすちょっとした時間の大切さを改めて感じました。

11月19日（火）に植柳小と麦島小の6年生による八代小体連ブロック別球技大会が行われました。コロナ禍以前は植柳小と麦島小、高田小、金剛小でブロックを組んで行われていたようです。ただ、感染症予防のためここ数年は校内でのクラスマッチとして行われていました。そして今年度からブロックを小規模にして、久しぶりに学校間の交流が行われることとなりました。植柳小は麦島小と、会場を一年ごとに交代して交流することとなりました。今年の会場は植柳小、学校ごとの対戦ではなく、両校から数名ずつがグループになってチームを作り、ともにひとつのボールを追いかけました。はじめは緊張していた両校の子供たちでしたが、慣れてくると互いに声をかけあうなど、みんな楽しそうに活動していました。

来年度の中学校入学に向けて、とてもよい交流の機会となりました。



## 熊本県・八代市学力・学習状況調査について

植柳小学校では来週、12月2日（月）、3日（火）に、熊本県学力

・学習状況調査及び八代市学力・学習状況調査が行われます。2年生から4年生までは国語と算数を、5年生と6年生は国語、算数に加えて理科と社会の学力・学習調査を受けます。日頃の単元テストと違い、文章の意味を読み取り、今までに習った知識を活用しながら自分の考えを説明する記述を要する問い合わせが多く出題されています。時間いっぱい、最後まで諦めず、問題に向き合ってほしいと思います。検査の結果については2月の上旬にはご確認いただけると思います。結果が届きましたらおしらせします。まずは体調に気をつけて、この日に臨んでほしいと思います。

